

YVES COMTE N'EST PLUS

Le maire de Salindres s'est éteint en ce jeudi 14 avril. Le décès d'Yves Comte laissera un grand vide dans sa commune et au sein de l'assemblée d'Alès Agglomération.

Yves Comte nous a quittés ce jeudi 14 avril à l'âge de 66 ans, après avoir longtemps lutté contre la maladie. Il était un homme et un élu apprécié pour son élégance, sa proximité avec les gens et son dévouement sans faille.

Élu depuis 1995, il était alors l'adjoint aux finances de Daniel Verdelhan auquel il a succédé en 2016.

Réélu à son fauteuil de maire en 2020, Yves Comte a poursuivi son œuvre dans une commune parmi les plus importantes d'Alès Agglomération jusqu'à ce que la maladie ne le contraigne à réduire son activité.

Cadre supérieur dans une entreprise de distribution d'eau, Yves Comte était unanimement apprécié, tant parmi la population que par ses collègues élus et notamment ceux d'Alès Agglomération.

« Je viens d'apprendre avec tristesse le décès de mon ami Yves, réagit à chaud Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération. Je ne peux m'empêcher de me remémorer les nombreuses années de travail avec lui, toujours au service du développement du territoire ». Et son conseiller municipal en mairie de Salindres, Jean-Luc Gibelin, de témoigner : « Yves Comte était parmi les élus les plus impliqués dans l'intercommunalité ».

Le conseil municipal de Salindres se réunira prochainement pour lui désigner un successeur.

La date des obsèques d'Yves Comte n'est pas encore connue.